



Lettre d'information INSEE sur l'hôtellerie en Poitou Charentes

publié le 04/05/2015 - mis à jour le 05/05/2015

Descriptif :

Repli de la clientèle française dans l'hôtellerie du Poitou-Charentes en 2014

Après plusieurs années de hausse, la fréquentation hôtelière en Poitou-Charentes baisse de 2,9 % en 2014. Toutes les zones sont en recul sauf celle englobant Poitiers et le Futuroscope. Si la clientèle étrangère a encore progressé (+2,2 %), les touristes français se sont faits plus rares (-3,6 %).

Sommaire :

- Hors vacances des Franciliens, le mois de mai voit sa fréquentation baisser de plus de 10 %
- Des variations saisonnières sensibles, surtout sur la côte
- Un peu plus d'étrangers, mais surtout des Britanniques
- Une nuitée sur trois est passée dans un hôtel « 3 étoiles »
- Sources, définitions, pour en savoir plus

 [Lettre d'information INSEE](#) (PDF de 343.2 ko)

Repli de la clientèle française dans l'hôtellerie du Poitou Charentes en 2014



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.